



## ● RECONFIGURACIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO

# La UCR Corrientes refuerza su nueva estructura interna

La Unión Cívica Radical avanza en su proceso de fortalecimiento institucional. Acordaron implementar reuniones plenarias itinerantes y definieron la celebración de su primera Convención Constitutiva el 5 de abril. Señalaron a **EL LIBERTADOR** que la agenda partidaria se centrará en la consolidación interna y la designación de autoridades clave. Afirmaron que la apertura del debate de alianzas electorales se abrirá pronto.

**L**a Unión Cívica Radical (UCR) de Corrientes intensificó su actividad interna con la implementación de una nueva modalidad de reuniones plenarias itinerantes.

Confirmaron a **EL LIBERTADOR** que, el Comité Ejecutivo ha establecido encuentros mensuales que permitirán fortalecer la institucionalidad partidaria y ampliar la participación de diversos sectores.

Durante la última reunión del Comité Central, se formalizó la incorporación de representantes de la Organización de Trabajadores Radicales (OTR), la Juventud Radical y la Franja Morada.

Estos sectores ahora cuentan con delegaciones oficiales dentro del Comité Central, lo que se considera un avance significativo en la institucionalización interna.

Además, que el cronograma de encuentros ya está definido. Precisamente, se ha establecido que las reuniones plenarias se realizarán el primer martes de cada mes. En caso de que coincidan con fechas especiales,

## Debate sobre alianzas

A pesar del contexto electoral, desde la UCR aclararon que la posibilidad de establecer alianzas con otras fuerzas políticas aún no ha sido discutida formalmente. La atención está centrada en la organización institucional y en la consolidación del partido antes de definir eventuales estrategias electorales.

Reconocieron que, aunque el tema de las alianzas es un punto recurrente en la agenda política, en este momento no hay una fecha establecida para su debate dentro del partido. En cambio, remarcaron que la prioridad radica en fortalecer los espacios de discusión interna y garantizar la normalización institucional de la UCR en la provincia.

podrán reprogramarse. La próxima sesión plenaria tendrá lugar el lunes 1 de abril en la ciudad de Ituzaingo, anticipándose al Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de Malvinas.

## LA CONVENCION CONSTITUTIVA

Desde el partido centenario, indicaron que la celebración de la primera Convención Constitutiva de la UCR, programada para el 5 de abril, tendrá como objetivo central la elección de sus autoridades y la conformación de

su mesa directiva.

Según se explicó desde la UCR, la convocatoria formal es responsabilidad del Comité Central, y durante el encuentro se elegirá a la persona que presidirá la convención. Tradicionalmente, este rol recae en el afiliado de mayor edad presente en la reunión. Además, se designará a los integrantes del Tribunal de Ética y a los apoderados partidarios.

Del mismo modo, el partido también ha avanzado en la selección de sus representantes ante la Junta Electoral, un órgano cla-



**ALEJAMIENTO DE ELI.** Desde el partido centenario señalan que, el lanzamiento de la candidatura de Pedro Cassani a la Gobernación, no afectará su relación institucional con el ámbito legislativo.

## Tensión electoral

En paralelo, desde el partido, destacaron la buena relación con el presidente de la Cámara de Diputados, Pedro Cassani, al margen de que haya lanzado su candidatura a la Gobernación, marcando un quiebre con el frente oficial Vamos Corrientes.

Sin embargo, remarcaron que la dinámica interna de la UCR no está sujeta a la coyuntura legislativa, sino

que responde a una estrategia propia de consolidación institucional.

De ese modo, subrayaron que, bajo esa directriz, el trabajo parlamentario se mantendrá activo, pero en paralelo, la dirigencia radical buscará reforzar su estructura partidaria. Se trata de una estrategia que apunta a garantizar un funcionamiento estable y a proyectar una gestión de largo plazo dentro de la provincia, recalcaron.

ve en la organización de futuros procesos internos. De los cinco miembros que la componen, tres serán elegidos en la convención y dos por el Comité Central.



## No te olvides de ver la edición digital!

Actualizada diariamente con las noticias más importantes de la región.



libertadorctes



DiarioElLibertador



diarioellibertador



Diario El Libertador



EL LIBERTADOR  
Diario de todos